

## Se proyecta en la UAL el documental 'Camino al andar'

(13/12/2004 09:52) | > Cultura y Ocio



El próximo jueves, día 9 de diciembre, se proyectará en la UAL el documental "Camino al andar", dirigido por Sholej Hejazi, autora de origen iraní afincada en España. El largometraje ha sido premiado en el Festival Internacional de Cine y Derechos Humanos de Alicante y, precisamente, se ha elegido esta fecha para su proyección como celebración del Día de los Derechos Humanos, el 10 de diciembre.

La proyección de la película estaba prevista en un principio durante el desarrollo del III Simposio Internacional de Traducción, pero finalmente la organización del evento decidió posponerla. Según el profesor de la UAL Nobel Perdu, que ha participado como asesor histórico del documental, "la película traza el paso del inicio del siglo XX, donde las naciones eran compartimentos estancos y en conflicto, a un mundo muy diferente, donde las fronteras ya no son muros sino puentes".

El documental se proyectará en el Aula Magna del edificio C de Humanidades, a las 20.00 horas.

Pueden obtener más información sobre la película en la siguiente dirección web:  
<http://www.ual.es/personal/telecola/PRESS.pdf>.